

Ratsfrau Bühse bringt den Antrag ein und begründet ihn.

Ratsherr Westphal-Garken bringt für die SPD-Rathausfraktionen einen Änderungsantrag ein und begründet diesen. Dieser Änderungsantrag wird im Ratsinformationssystem bei TOP 10.1 hinterlegt.

Ratsfrau Bühse erklärt für die CDU-Ratsfraktion den Änderungsantrag bezüglich seiner Ziffer 1 zu übernehmen. Ferner beantragt sie, über die einzelnen Ziffern des Änderungsantrages getrennt abzustimmen.

Über den Antrag bzw. den Änderungsantrag wird kontrovers diskutiert.

Sodann wird über den Änderungsantrag der SPD-Rathausfraktion getrennt nach den einzelnen Ziffern abgestimmt:

Ziffer 1 des Änderungsantrages wird einstimmig zugestimmt.

Ziffer 2 des Änderungsantrages wird mit 22 zu 18 Stimmen zugestimmt.

Somit ist der Änderungsantrag in Gänze angenommen.

Abschließend erfolgt die Abstimmung über den Antrag in der geänderten Fassung.